

From: Anne & JLuc
Sent: 26 May 2021 13:35:03 +0200
To: Carole LEON
Subject: Fwd: Rapport Contrôle de conformité - 6, Allée du Lhéris - AUREILHAN
Attachments: 6, Allée du Lhéris, AUREILHAN.pdf

Bonjour,

Ci-joint le rapport de contrôle assainissement.

Cordialement,

Jean-Luc TAJAN

----- Message transféré -----

Sujet :Rapport Contrôle de conformité - 6, Allée du Lhéris - AUREILHAN

Date :Wed, 26 May 2021 11:51:07 +0200

De :DALMASSE, Terence <terence.dalmasse@veolia.com>

Pour :jeanluc.tajan1@gmail.com

Bonjour,

Veillez trouver ci-joint le rapport du contrôle de conformité effectué le 20/05/2021 sur le bien appartenant à M. TAJAN et situé au 6, Allée du Lhéris à Aureilhan.

Restant à votre disposition.

Cordialement.

Terence DALMASSE
Veolia Eau
Technicien - Assainissement Pyrénées
tél: 05.62.56.36.31

terence.dalmasse@veolia.com

This e-mail transmission (message and any attached files) may contain information that is proprietary, privileged and/or confidential to Veolia Environnement and/or its affiliates and is intended exclusively for the person(s) to whom it is addressed. If you are not the intended recipient, please notify the sender by return e-mail and delete all copies of this e-mail, including all attachments. Unless expressly authorized, any use, disclosure, publication, retransmission or dissemination of this e-mail and/or of its attachments is strictly prohibited.

Ce message électronique et ses fichiers attachés sont strictement confidentiels et peuvent contenir des éléments dont Veolia Environnement et/ou l'une de ses entités affiliées sont propriétaires. Ils sont donc destinés à l'usage de leurs seuls destinataires. Si vous avez reçu ce message par erreur, merci de le retourner à son émetteur et de le détruire ainsi que toutes les pièces attachées. L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressément autorisées de ce message et de ses pièces attachées sont interdites.
